



Bremen, 17.06.2018

Antrag auf Einrichtung eines 30-km/h-Bereiches

Der Beirat möge beschließen:

Der Beirat fordert das Amt für Straßen und Verkehr auf, im Bereich der Hermann-Ritter-Straße zwischen Am Gaswerksgraben und Hempenweg einen 30-km/h-Bereich einzurichten.

Begründung:

In dem Bereich befindet sich ein Senioren- und Pflegeheim sowie ein Kinderspielplatz. Damit soll den Bewohnern die Möglichkeit gegeben werden, in diesem Bereich die Straße gefahrlos zu überqueren. Dies ist derzeit durch die dort in diesem Bereich gefahrene Geschwindigkeit nicht möglich.

Für die SPD-Fraktion
Holger Meier